

Ressort: Entertainment

Allegra Curtis muss RTL-Dschungelcamp verlassen

Berlin, 22.01.2013, 09:25 Uhr

GDN - Die deutsch-US-amerikanische Schauspielerin Allegra Curtis, Tochter des US-Schauspielers Tony Curtis, hat das Dschungelcamp des Senders RTL verlassen müssen. Die 46-Jährige wurde am Montagabend als vierter Teilnehmer von den Zuschauern per Telefon heraus gewählt.

1982 wirkte Allegra Curtis in dem Film "Das Gold der Liebe" mit. Neben einigen weiteren Filmengagements arbeitete sie als Maskenbildnerin. 2002 trat sie im Rahmen der Karl-May-Spiele in Bad Segeberg in der Inszenierung von "Im Tal des Todes" auf. Die RTL-Sendung "Ich bin ein Star – Holt mich hier raus!" ist eine ursprünglich aus dem Vereinigten Königreich stammende Reality-Show, die seit 2004 in Deutschland ausgestrahlt wird.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6255/allegra-curtis-muss-rtl-dschungelcamp-verlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com